#POSIBLECORRUPCIÓN

Hacienda observa a Segalmex

LA SHCP DIJO QUE SIGUEN CINCO QUEJAS

POR YAZMÍN ZARAGOZA

MERKZ@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) dijo que sigue cinco denuncias sobre Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), cuatro por la Procuraduría Fiscal de la Federación (PFF) y una por la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda, advirtió que esas denuncias están siendo seguidas de manera puntual en representaciones con la Fiscalía General de la República (FGR).

"Tenemos instrucciones de agotarlas hasta la última consecuencia", señaló el encargado de las finanzas públicas, tras ser cuestionado en varias ocasiones, tanto en la Cámara de Diputados como en la de Senadores, sobre una posible corrupción en Segalmex y supuestos desvíos en esa institución por ocho mil 636 millones de pesos.

Durante su comparecencia ante el Senado de la República para analizar la glosa del Cuarto Informe de Gobierno y el Paquete Económico 2023, el funcionario dijo que el Consejo de Administración de Pemex solicitó una adecuación presupuestal para dar continuidad al proyecto de la construcción de la refinería en Dos Bocas, que se construye en Tabasco.

Rogelio Ramírez de la O dijo que recibió, a través de la Secretaría de Energía, aportaciones patrimoniales adicionales del gobierno federal hasta por 15 mil 900 millones de pesos. •

100

MIL MDP, LA DEUDA FISCAL DE EMPRESAS.

7%

EL CRECIMIEN-TO DE LA DEUDA. ANTE LOS SENADORES

O

 El proyecto de presupuesto para el próximo año prioriza la inversión social.

0

 Se estima que en 2022, el crecimiento real del PIB sea de entre 1.9 y 2.9%.

8

 Las finanzas públicas continuarán sanas, a pesar de los subsidios a los combustibles.